

Beantwortung einer mündlichen Anfrage aus einer früheren Sitzung öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Ausschuss Schule und Weiterbildung	24.08.2020
Bezirksvertretung 4 (Ehrenfeld)	07.09.2020

Errichtung einer Grundschule auf dem Max-Becker-Areal in Ehrenfeld

In der Sitzung des Ausschusses Schule und Weiterbildung wurde die Verwaltung mündlich um Prüfung gebeten, ob das Max-Becker-Areal für den Bau einer Grundschule in Frage kommt.

Aufgrund der zusätzlichen Wohnbebauung auf dem Max-Becker-Areal werden über die bisher bekannte Anzahl hinaus Schulplätze benötigt. Der genaue Bedarf kann erst mit Kenntnis einer möglichen Anzahl an Wohneinheiten kalkuliert werden.

Darüber hinaus sieht die Schulentwicklungsplanung für die Stadtteile Ehrenfeld und Neuehrenfeld den Bedarf an zusätzlichen Grundschulplätzen.

Durch seine Lage ist das Gelände zwischen Widdersdorfer Straße, Oskar-Jäger-Straße und Maarweg bestens geeignet, eine Grundschule zu verorten und mit dieser zumindest teilweise zur Deckung des Grundschulbedarfs für den Stadtteil Ehrenfeld beizutragen.

Die Projektentwickler sehen in Abstimmung mit der Verwaltung bereits in den ersten Ideen für das Gelände Flächen für eine (Grund-) Schule, Kitas sowie Sozial- und Kulturflächen vor.

Daher wird in den weiteren Verfahrensschritten zu klären sein, in welcher Größenordnung Grundschulplätze geschaffen werden können und welcher Bedarf für Kita, Spielplatz und Jugendangebote ermittelt wird.

Das Projekt wird als neue Maßnahme in die priorisierende Schulbaumaßnahmenliste aufgenommen.

gez. Voigtsberger